
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl erinnert, er habe bereits in der Sitzung des Hauptausschusses am 04.09.2018 
eine Kostenaufstellung für die Erweiterung/den Umbau der Kindertagesstätte gefordert. Er 
kritisiert, dass diese bis zur Ratsversammlung nicht vorgelegt wurde. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 
 


